

## **Andreas Lübeck wechselt zu Toyota**

Andreas Lübeck (37) ist neuer Pressesprecher Technik bei Toyota Deutschland. Zu seinen Aufgaben gehört auch der Ausbau der Social Media-Aktivitäten. Lübeck folgt auf Dirk Breuer, der als Betriebsrat freigestellt ist.

Seine journalistische Laufbahn begann Andreas Lübeck im Jahr 2009. Von 2011 bis 2015 arbeitete er bei der „Auto Bild“ und war im Anschluss als Pressereferent Produktkommunikation bei Hyundai Deutschland tätig. Er berichtet an Thomas Schalberger, den Leiter der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Andreas Lübeck.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Andreas Lübeck.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota

---